

NO. 6151 P. 1/2  
独立開業と共に消費税反対など民商運動を  
続けてきた。現在もコロナ・インボイスな  
ど中小業者は大変で民商の存在意義は益々  
大きい。民商は人助けを通じ、政治を変える  
任務があることなど、民商理念あふれる  
退任あいさつをする小林副会長。県三役と  
して19年間お疲れ様でした。

表彰される坂井会長

表彰される山谷理事

佐藤副会長、川野理事、山谷理事長、小式沢副理事長、田中常任理事、坂井会長

カメラは池田副会長

自己紹介のあと、三条民商が元気に活動している行動や理由。自身が参加した全商連経営対策交流会やスマート学習会などの話を報告。冗談を交えた発言で会場からも笑い声が聞こえ、終始和やかな雰囲気でした。業者青年アンケートが実施されている事、交流会を通じて若い会員さんを増やすいい機会、みんなと一緒に頑張りましょうと発言。拍手喝采でした。(裏に原稿印刷)

議長に選出された小林副会長

三条の活動を発言する佐藤副会長  
する佐藤副会長  
する佐藤副会長

選任された新商連・新商連共済会三役 佐藤副会長 山谷副理事長

7月15日(土) 16時～総会・懇親会 18時～会費5800円  
(民商と各支部より補助します)  
支部より代議員選出。定数は31名。各支部からよびかけます。各

**全商連・第5回経営対策交流会**  
6月21日(水) 14時～料理飲食業実践交流事務所で(リモート)視聴できます。自宅のパソコンやスマホでも可能。全国の経験に学び商売を伸ばしていきましょう!ご希望の方お知らせください。

**青年部**

県青協主催『SNSを生かして商売を伸ばそう!』

7月9日(土) 19時～講師：西 良旺子さん

(リモート)メイン会場 ANAクラウンホテル

☆三条民商19時～

※新潟会場に参加の場合、交通費等、

補助します

※7月5日(水) 17時までにご連絡ください。

アンケートのご協力を 全青協(民商青年部全国組織)で実施しているアンケート、部員に限らず、30歳代以下の業者青年のみなさんへお届けしています。悩みの解決、要求実現のため国や自治体に届けます。アンケートが政治を動かします。6/15(木)までにご協力ください。

**労働保険料1期分の納入通知書**

6月半ばまでにはお届けいたします。口座振替は6月28日(水)、現金納入の方も6月28日(水)まで民商へお届けを。

**6月記帳会・インボイス相談会**

6月17日(土) 9時半～事務所

インボイス申請書は事務所にあります

実施 2023年10月1日あわてずに!

登録 「2023年9月末」まで

2023年10月1日からの請求書・領収書に番号が間に合わなくても、溯って有効です!実施前なら「取り下げ」も可能。

**無料法律相談のご案内** 工藤弁護士

6月13日(火) 13時～済 13時半～

14時～ 事前にご予約お願いいたします。

商工新聞今週6/5号 7面「北から南から」に、5/7の会員訪問がカラーで掲載されました!通信員は坂井会長です。

発言する山谷理事長

お開きは、県新三役の佐藤副会長の音頭で  
「ダー!!」

県全体128人 三条より9人が参加  
読者前総会時現勢突破・共済会員5%実増で顕彰  
三条民商佐藤副会長、共済会山谷理事長が発言  
県・三役(会計) 小林副会長(副会長)に佐藤副会長が退任  
県・新三役(会計) 小林副会長(副会長)に山谷理事長が選任  
三条民商は

**新商連第60回・新商連共済会第42回合同定期総会**

三条民主商工会  
三条市興野2-16-9  
TEL32-2710  
FAX32-2718  
2023年6月5日  
2564回

**三条民商**

懇親会は、新潟民商会員の4店舗に分かれ  
て。三条は豊栄と一緒に交流。乾杯!!  
そうめん 販売中!1箱(1.5kg) 2300円 包装もあります!

三条民商副会長の佐藤です。仕事はざっくり言うと大工です。

三条市で西方建築店という工務店をしています。家庭経営の個人事業です。

どの業界でも人手不足というのはあります、建築業界では格別、深刻な問題です。家を建て管理までする(いわゆる)職人としての大工は絶滅危惧種です。色々理由はありますが、(大手ハウスメーカーなどに仕事をとられ)仕事が無い、儲からない、からの競かない、育たない、幸いにも私は民商と巡り会えた。だから今こうしていられる。そういう人をもっと増やしたい。そんな思いから今、役員をしています。(本音を言えば面倒な事はしたくないです。けど、今はしなきゃいけない、勘がざる者、食うべからず、単純な理由です。)

さて、三条民商が元気がいいらしい。という事で発言を依頼されました、実際のところ会員、読者も増えているという説ではありません。(少し増えてます。ほんのちょっとね。)

じゃあなぜ三条が注目されてるのか、答えは簡単です、商工新聞に多く取り上げられたからです。

(各民商で作っていると思います)民商ニュース

これは、その地域の会員だけが見ている訳じゃありません。県連が集約して各民商の事務所にも送られています。(当然、ここにいる役員さんは見てるハズですね。)そして全商連がこれを見ています。商工新聞に取り上げられる人、民商、行動はほぼこの民商ニュースからです。

商工新聞の記事になったことを民商ニュースの記事にする。当然、民商ニュースの記事を見た人は商工新聞を開いて記事を見る。

三条がやったのはたぶんこれだけです、そこからの流れが今の三条民商(元気そうだ)の現状ですね。

学習会や支部会が取り上げられ、あげくには民商事務所前の開港の掃除(門上部)まで記事に取り上げました。

そのきっかけになった最初の記事です、自分の記事で恐縮なんですが、お話させて頂きます。

今日の資料にも入っていますが、各市町村の補助金ですね、昨年、私がこの縁会に参加して貢ったこの補助金資料に三条市の補助金が4月から実施というのを見つけました。私は大工で建築の組合にも入っていましたが、この情報全くの初耳でした。三条民商は当回事務局長不在状態でしたので、取りこぼしてたようです。(組合はもっと遅かった)

去年の県連総会が6月5日7月7日に三条で予定されていたインボイスの学習会(があったんですが)これに急遽、このリフォーム補助金の説明会を入れてもらう様にお願いしました。丁度、この補助金対象になるような工事の見積りしてたんです。

三条市議の坂井良永さん(元三条民商事務局長だそうです)に講師になっていただいて概要を説明していただきました。そして、補助金算出しました。46000円でした。46000円ですよ、やるでしょ。いつやるの?今でしょ。

おかげさまでお客様も私も大満足の工事が出来ました。

ここから私の頭は補助金活用にスイッチが入り商談成立という確変(仕事が舞い込んでくる状態)に入った訳ですが、小さな工務店では正直(限界があり)逃した仕事も何件があります、嬉しい悲鳴ですがこれは反省点です。でもこれはハッキリ言えます、情報は武器です。(そして、それを提供してくれたのは民商です)

すいません、前後ましたが補足です。このインボイスと補助金学習会。7月7日七夕でした。

そこに向けて事務所に竹を用意。短冊を用意してそこに願い事を書いてもらいました。インボイス中止、商売繁盛、宝くじ当たって等それも合わせて民商ニュースの記事に、学習会に誘致した大工さんも会員になってくれました。こういう流れが商工新聞に取り上げられたという経緯です。

これがきっかけで今度は全商連主催の経営交流会の代表発言というオファーが来ました。

(シャイな私は懲りた末に)オンラインだったし、コロナ最盛期でマスクだったし、頼まれると断れない性分なのでオッケーしたんですが、まさかまさかの展開で。(新聞赤旗、全商連春の運動DVD、研究誌にも掲載され、さらには会社のインスタに三条市長がフォローしてくれたなど)影響力は想像以上でした。

この経営交流会はまだ続いてます。(次回は新潟の会員さん、この後の話にも繋がりますが)回を重ねるごとに規模も注目度も上がっています。

さて、今、業者青年実態調査アンケートというのが行われています。30代までの人が対象のアンケートです。(重要課題ですね)経験者は語ります。結構なボリュームでホント面倒くさいです。ちゃんと書いてもらうには自分の商売の状況をちゃんと把握しないと書けません。

県連から提示された調査用名簿データ(皆さんとのところにも届いてるハズです)

30代までの共済のA会員を元にした名簿ですが、三条は3人で、すでに1人は退会、このままではアカンという事で、B会員、D会員を拾いました、青年部員含め10名になりました。そこには間違いない書いてもらおうと、

行けるところには訪問して書いてもらうようお願いしました、後はお手紙とアンケート、返信用封筒を入れて新聞ルートです。

夫婦で共済に入っている方には宛名に二人の名前を書いて渡しました。

どちらかに書いて貰ってもいいし、夫婦で協力して書いてもらえば、夫婦の良好な関係にも貢献できるかなという狙いです。(逆の可能性も否定できませんが)こちらとしてはアンケートの回収ができるればいいので

県青協でアンケートを書いて交流会や学習会に参加した人に補助を出すというのが決まりました。先に話した経営交流会の学習会を新潟でもということで動いています。

詳しくは後ほど県青協からお知らせがあると思います。

その他、三条民商のニュースになった記事を紹介します。

■スマホ学習会、県青協で企画された学習会で、

(ちょっと失礼になるかもですが)その時の資料を頂いて見たら、これなら自分でもできるなど。

じゃあやって、と言われじゃあやります、という事で学習会をしました。

そのニュースを見た会外の人からも講師の依頼があり、どうしますかと聞かれたので、

じゃあやりましょう。と民商を飛び出して学習会をしました。

もし、依頼があれば講師しますので、ご相談ください(代金は要相談です)

■咲花温泉での役員泊まりかけ学習会(懇親会)

県連常任理事会で感想を聞かれたうちの会長が「三条は心がひとつになりました」という発言に大爆笑だったと聞いています。残念ながら私はこの時入院してましたので、参加出来ませんでした。

■合同支部会

支部を越えて合同で共済学習会を企画というものです。実のところ、飲み会しましょうと集まつた役員の支部が違ったからじゃあ合同支部会としましょう、という流れですが、いいんです。ニュースにはちゃんと全会員に参加募集と載せました。

参加は、ほぼ役員でしたが、楽しかったです。

「三条の役員は皆飲み会好きです。懇親会があると出席率があがります。二次会三次会まで会員の店使っていい活動」

(時間で)最後に一言

民商ニュース☆絶対必要です。ベーバーレス時代で、事務所の経費削減にもなると思いますが、なくしてはダメです。(何より私が)

商工新聞☆政治家や有名人ではなく我々中小業者、同じ様な境遇の人たちが紙面を飾る新聞です。これはリアルです。そこは強く

訴えていいと思います。という私も増やせてないのが現状なので、偉そうには言えないんですが、みんなで頑張りましょう。

以上です。ありがとうございました。

今後の予定です。

三条はわたし含め独身の役員はっかりなので、婚活イベントをしたいな(会長も)

その前に縁会とかインボイスとか、あくまでも企画